



EL TREN DE LOS NIÑOS, UN VIAJE A TRAVÉS DE LA BELLEZA



El 23 de junio 2013, unos 300 niños y acompañantes viajarán en uno de los trenes de alta velocidad *FrecciaArgento* (flecha de plata) en el viaje de la belleza. Con salida en Milán, y paradas intermedias en Bolonia y Florencia, llegarán a la estación de tren del Vaticano, donde los niños saludarán al Papa en el momento del Ángelus.

El objetivo de **El tren de los niños, un viaje a través de la belleza**, es promover la experiencia de la creatividad artística, dando a los niños la posibilidad de participar en una comunicación a través del lenguaje de las imágenes. En cada una de las etapas, los niños visitarán la Catedral, como parte de la educación a la belleza y al esfuerzo de la cooperación al bien común.

Durante el viaje, se distribuirá material educativo proporcionado por el personal de *Ferrovie dello Stato*, la compañía ferroviaria italiana. El atrio de los niños podrá contar con la participación del Hospital Infantil de Roma *Bambino Gesù* que dará una especial bienvenida a los jóvenes viajeros, procedentes de ambientes problemáticos, muchos de los cuales nunca han viajado en tren.

El atrio de los Gentiles, además de su tarea de favorecer el diálogo entre creyentes y no creyentes adultos, a través de este Atrio de los Niños, busca crear un espacio dedicado a crear valores desde temprana edad, a través de la enseñanza y la formación.

CNA/Alan Holdren



